

Ein Hoch auf unseren Stüberwirt

Unser Wast wurde 70 Jahre jung. Wir als Schützenverein haben ihm viel zu verdanken. Als Stüberwirt sorgt er jeden Schießabend und bei allen großen Veranstaltungen für unser leibliches Wohl. Mit seiner unterhaltsamen und fleißigen Art ist er ein unverzichtbarer und wichtiger Teil unseres Vereins. Darum war es auch eine Selbstverständlichkeit ihm einen Besuch abzustatten und mit ihm auf seinen Ehrentag anzustoßen. Über unser Geschenk - eine für ihn gestaltete Schützenscheibe - hat er sich sichtlich gefreut. Und wir freuen uns Wast, dass wir dich haben!

